

# EL NUEVO SIGLO

Viernes - Septiembre 30 de 2022



Off the record.

## Off the record

Redacción Política Bogotá Septiembre 30, 2022 - 06:00 AM



Cortesía

### Mercado “desquiciado”

Un reconocido empresario agroindustrial en Cundinamarca se quejaba al comienzo de la semana de que los anuncios del gobierno Petro en torno a que la Nación va a comprar tierras fértiles y productivas para adjudicarlas a campesinos sin propiedad rural, “...**está desquiciando el mercado de compra y venta de fincas**... Mire: teníamos negociada una hacienda para el lado del Gualivá en 650 millones de pesos, que era un precio bastante justo y peritado... Pero el dueño nos subió de una semana a otra el precio a 900 millones con la excusa de que ese sería el precio que le cobraría al Gobierno si viene a comprarle la finca... Obviamente ese negocio se cayó”.

### ¿Ataques sistemáticos?

Un alto dirigente del Pacto Histórico le dijo a un periodista de **EL NUEVO SIGLO** que el Gobierno apenas cumplirá la próxima semana sus primeros dos meses de mandato pero es evidente que “... tiene más una oposición mediática y en redes sociales, que en materia política y partidista como tal”. Incluso señaló que “es evidente” que hay una “estrategia” para afectar sistemáticamente a los altos funcionarios. “... Lo invito a que revise semana tras semana lo que ha pasado y se dará cuenta que hay una sistematicidad en los ataques a los ministros... Comenzaron con el de Defensa (Iván Velásquez), luego se fueron lanza en ristre contra Irene Vélez (Minas y Energía) y después le tocó el turno a Carolina Corcho (Salud)... Eso no es casualidad”.

### ‘Papa caliente’

El miércoles pasado asumió el superintendente de Servicios Públicos Domiciliarios, **Dagoberto Quiroga Collazos**. Excontralor delegado para el sector Defensa, Justicia y Seguridad, el alto funcionario, muy cercano al presidente Petro, tendrá un duro reto de entrada: ser pieza clave dentro del proceso que se viene desarrollando desde la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) para cambiar la fórmula tarifaria del servicio de luz eléctrica y por esa vía comenzar a abaratar dicho costo a partir de octubre. No pocos congresistas advirtieron que será la Superservicios la que deberá estar atenta a que las empresas del sector energético cumplan los nuevos lineamientos tarifarios y que no se embolote en maniobras jurídicas dilatorias este alivio a millones de hogares de todo el país.

## Mujeres en juntas directivas

Comenzó ayer en Medellín el denominado “**Segundo Encuentro Anual de Liderazgo de Mujeres en Juntas Directivas; Diversidad, Impacto y Futuro**”. El objetivo no solo es evaluar cómo avanza el proceso de acceso del género femenino a estos cargos de poder y decisión en la red empresarial privada, sino establecer metas en el corto, mediano y largo plazos para multiplicar su presencia en estas instancias. Los presidentes de Ecopetrol, Bancolombia, Nutresa, ISA y de la Cámara de Comercio de Bogotá y del Consejo Privado de Competitividad figuraban entre los asistentes al cónclave en la capital antioqueña.

## Estas son las cuentas

De acuerdo con los organizadores, un sondeo del CESA y el Club del 30% mostró el panorama de las juntas directivas de los emisores de valores de Colombia: la participación de mujeres es del 21,2% (2,5 puntos porcentuales más que la cifra registrada el año pasado, de 18,7%). Con este número, del total de 848 miembros que conforman estos órganos de gobierno corporativo, 180 son mujeres y 668 son hombres. De igual manera, se estima que el promedio anual de crecimiento de mujeres en las juntas directivas de las organizaciones que cotizan en bolsa ha sido del 1.5% entre 2018 y 2022. Con este número, Colombia es líder en América Latina por encima de México, Brasil, Chile y Argentina.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios ▼

Suscribase a la versión digital del impreso

Publicidad

Quiénes somos

Suscripción impresa



Compartir en



Portal desarrollado en Drupal por

